

NOTICIAS

En 21 de Febrero del corriente año falleció en Madrid el Académico Correspondiente Excmo. Sr. D. Julio Burell y Cuéllar, electo Numerario de la Real Española.

Nuestra Academia le estaba muy agradecida por haber sido el Ministro de Instrucción Pública que empezó el expediente para declararla oficial y comprendida entre las creadas en 1849; por lo tanto, acordó al saber esta pérdida, consignarlo en acta con mención muy expresiva.

*
**

Han sido designados para formar parte de la Comisión provincial de monumentos históricos y artísticos, en representación de la Academia, los Numerarios D. Pedro Román Martínez y don Buenaventura Sánchez Comendador.

*
**

El Numerario D. Aurelio Cabrera, con destino al Museo de nuestra Academia, ha regalado un vaciado de una inscripción sepulcral fragmentaria, de la era de 1298, en la que desgraciadamente no se lee el nombre del finado.

*
**

D. Bienvenido Villaverde ha regalado a la Corporación unos calcos de interesantes pinturas murales, hallados en el cigarral nombrado «Pintado». La Academia se lo ha agradecido mucho y así lo hace público.

*
**

Por Real orden de 1.º de Febrero le ha sido concedida a nuestro Secretario Sr. Aragonés de la Encarnación la Cruz de 1.ª clase de la Orden civil de Beneficencia, en justa recompensa por

sus trabajos como Secretario de la Junta de Protección a la Infancia.

*
**

El día 25 de Marzo llegaron a Toledo las banderas de cuerpos de Infantería que estaban depositadas en el Museo de Artillería de Madrid, y desde ese día se guardan en el Museo de Infantería en el Alcázar de Toledo. Fueron recibidas con gran solemnidad, justo homenaje a aquellas insignias cubiertas de gloria.

La entrega al Museo de Infantería de tan preciados objetos se debe exclusivamente a la persistente labor del Director de aquel Establecimiento D. Hilario González, nuestro académico Numerario, y por el resultado de su trabajo y por el éxito de sus gestiones, le felicitó la Academia en una de sus sesiones ordinarias y le felicita también públicamente por medio de este Boletín.

*
**

Cuando se preparaba en el año pasado de 1918 el Centenario del Cardenal Cisneros, nuestro correspondiente (que aún no lo era) D. Francisco Javier Moreno, cura párroco de San Martín de Montalbán, propuso que en las ruinas del Monasterio de la Salud, tan querido del purpurado, se pusiera una lápida u otra memoria que recordase al insigne franciscano y contuviese la ruina total de aquel edificio. La Academia, hallando oportunísima y justa la petición del Sr. Moreno, acordó hacerlo, y desde entonces está al habla con sus Correspondientes de Guadalajara, en cuya provincia está «la Salceda» para levantar un monumento modesto, pero expresivo, que indique al caminante lo que significan y valen aquellas medio demolidas murallas.